

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang berjudul “**Implementasi Media Pembelajaran *Audio Visual* Pada Pelajaran IPS Kelas VIII di SMP 4 Bae Kudus Tahun Ajaran 2022/2023**” dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Implementasi media pembelajaran *audio visual* pada mata pelajaran IPS di SMP 4 Bae dilakukan dengan tiga tahap yaitu tahap perencanaan, tahap pelaksanaan dan tahap evaluasi. Tahap perencanaan meliputi pembuatan RPP sebelum pembelajaran, tahap pelaksanaan meliputi langkah persiapan, langkah pembelajaran dan langkah penutup. Tahap yang terakhir yaitu tahap evaluasi.
2. Ada dua faktor yang mendukung dan menghambat penggunaan media *audio visual*, yaitu faktor pendukung dan faktor penghambat. Faktor pendukung adalah motivasi belajar siswa, guru yang kompeten, sarana prasarana dan mata pelajaran. Faktor penghambat adalah kurangnya kepercayaan diri siswa, teman sebaya dan sinyal.
3. Hasil implementasi media *audio visual* didalam pembelajaran IPS kelas VIII di SMP 4 Bae kudus yaitu meningkatnya minat belajar siswa dan keaktifan. Meningkatnya minat belajar siswa sesuai dengan ciri-ciri minat belajar yang meliputi, siswa memiliki sifat ingin tahu dan berabtusias belajar lebih aktif, memiliki sifat senang dan antusias, memiliki perhatian besar dalam pembelajaran, memiliki sikap kreatif, tidak mengenal lelah dalam proses pembelajaran, menganggap aktivitas belajar sebagai hobi. Adapun meningkatnya belajar siswa dapat dilihat dari indikator-indikator yaitu *oral activities* keaktifan yang ditunjukkan dengan pertanyaan atau Tanya jawab yang disampaikan, *visual activities* dilihat dari siswa mampu memperhatikan media yang sedang digunakan didalam pembelajaran, *listening activities* yaitu keaktifan berupa siswa mampu mendengarkan penjelasan dari guru dan yang terakhir yaitu *mental activities* keaktifan yang ditunjukkan dengan menanggapi kelompok dalam sesi diskusi.

B. Saran

a. Bagi Guru

Penulis mengharapkan agar guru mampu menggunakan media pembelajaran *audio visual* sebaik mungkin, sehingga dalam proses pembelajaran dapat berjalan dengan maksimal dan tujuan pembelajaran dapat tercapai.

b. Bagi Siswa

Diharapkan bagi siswa dalam pembelajaran IPS untuk memiliki minat belajar dan dapat terlibat aktif di dalam pembelajaran baik dari sesi Tanya jawab maupun diskusi yang sedang dilaksanakan.

c. Bagi Sekolah

Penulis berharap agar SMP 4 Bae dapat meningkatkan ketersediaan media pembelajaran terutama *audio visual* hal ini agar media yang digunakan dapat mengikuti teknologi dan tujuan dari proses pembelajaran dapat dicapai sesuai dengan visi misi yang ada di sekolahan.

d. Bagi Mahasiswa atau Peneliti Selanjutnya

Dari hasil penelitian yang sudah didapatkan oleh penulis diharapkan mampu dijadikan untuk bahan rujukan penelitian selanjutnya mengenai *implementasi media audio visual* didalam pembelajaran IPS.